

HIU保護者ミーティングで成果を発揮 オープンキャンパスの司会でも大活躍

5月12日(金)から3週連続金曜日、午後6時半から東広島キャンパスで本学コミュニケーション心理学科の久次弘子教授ご指導のもと、東広島キャンパス6名、呉キャンパス10名、広島キャンパス5名の学生が参加し、学生司会講座を受講しました。内容は、立ち居振る舞い、目線、表情、心構えについての講義や発声練習で、HIU保護者ミーティングを想定した練習では、参加者が司会原稿と自己紹介文をもとに読み方の練習を行い、発声の抑揚や表現を学びました。



HIU保護者ミーティングとは

学生生活および最新の就職情報等に関する講演、所属学科の教員と保護者の面談等を通じて、学生の大学生活をより実りあるものとするを趣旨として、毎年開催している後援会主催のイベントです。2017年度は、東広島・呉・広島キャンパス・愛媛・香川・熊本・島根・山口・大阪・沖縄・広島・福岡・大分会場の全13会場で開催しました。



笑顔で楽しんだ学生司会

司会講座に参加し、HIU保護者ミーティングの福岡会場で司会を務めさせていただきました。司会講座では、司会を務める上で大切なことを学び、本番では楽しみながら司会進行をすることができました。本当に良い経験ができ、私自身成長できたと感じています。

心理学科
廣田さん



沖縄の夜は楽しかった

司会講座に参加し、講師の久次先生に、話し方や姿勢、表情についてアドバイスを頂き、HIU保護者ミーティングの沖縄会場で司会という貴重な経験をさせて頂きました。この経験を将来生かせればと思っています！沖縄には前泊できて、夜も楽しかったし、ステーキも超おいしかったです。

薬学科
西村さん



通常の講義では学べないことを学びました

その中でも、話し方だけでなく、歩き方を学べたことがとても良かったです。オープンキャンパスで1回、HIU保護者ミーティングでも司会をしました。オープンキャンパスの司会では、同級生等在学生もいたのでより緊張しましたが、楽しむこともできました。

医療経営学科
森元さん

3キャンパス36団体の新入部員が集結

6月24日(土)～25日(日)の2日間、国立江田島青少年交流の家(江田市)で、体育会・文化会本部、学友会企画の「フレッシュマンキャンプ」がありました。課外活動の新入部員が共同で1泊2日の寝食を共にし、活動を行うことで、キャンパス・団体を越えた学生同士の親睦を深めようと、毎年開催しています。1日目は、学生課職員による大学生活についての講話。友人、先輩、教員とのつながりについて、分かりやすく説明がありました。その後、班別対抗「ドッチビー」を楽しみ、夕食後は、木製ブロック「カブラ」で造形に取り組みました。2日目は、「野外炊飯」でカレー作りに挑戦。火おこしから調理まで皆が協力し合うことで自然と交流ができたようです。他学科の友人ができた、先輩と話ができたなど、交流を深め合った2日間になりました。



広国大から参加したメンバー、人工芝の撰大グラウンドがうらやましい！



常翔学園3大学交流戦に 広国大から6団体80人が参加

7月1日～2日に開催された「常翔学園3大学体育会課外活動団体交流戦」に広国大から6団体が参加しました。初日に大阪工業大学大宮キャンパス総合体育館アリーナで開会式と懇親会が行われ、2日目に摂南大学・寝屋川キャンパス他各会場にて合同練習や交流戦、エキシビジョンマッチ(大学対抗リレー)が実施されました。「交流戦」の日間は、梅雨時期とは思えない晴天、交流戦の熱気と相まって、まるで真夏の猛暑のようでしたが、広国大から参加した6団体の学生達は、茹だるような暑さの中、日頃の練習の成果を発揮する激しい闘いを繰り上げていました。学生たちの活躍に心躍り、応援にも思わず力が入りました。

11月には、文化会の3大学交流会を控えており、体育会とは一味違った交流が行われます。広国大から多数の文化会団体が参加し、学生たちが活躍できればと思います。

子どもたちの心を育む 「子ども向け体験講座」を開催！

2017年7月～8月に東広島・呉キャンパスにて、「子ども向け体験講座(職業、ものづくり・科学体験)」を開催しました。

職業体験では、大学の実習室等で医療従事者の仕事を理解し、自分らしい生き方・働き方を視野に入れ、その芽を育むことが狙いで、ものづくり・科学体験では、科学実験やものづくり等の面白さを体験することにより、子どもたちの豊かな心と未来への関心を育むことを目的としています。

今年度の体験講座も、述べ1,100名を超える方からの申込みをいただき、大好評となりました。

当日の体験講座は、教員と学生が中心となり実施し、実際に参加した学生ボランティアスタッフに感想を聞いたところ、「普段から子どもたちに説明する機会が少ないので、伝え方等を考え、工夫する良い経験となりました」などのコメントがあり、参加された子どもから大人まで幅広い方とのふれあいを通じ、学生の自主性、主体性、人間性を育む場となりました。

また、参加された子どもたちや保護者からは、「講座に携わってくれた学生さんが皆優しく笑顔で接してくださり感謝しました」などの感想を多くいただきました。



ものづくり・科学体験講座の様子



職業体験講座の様子